



## Relighting

Dès 2008, Aeropolis a réalisé des investissements importants dans le relighting (= remplacement des éclairages) pour l'aménagement durable des postes de travail. Les anciens types d'éclairage ont été remplacés par de nouvelles lampes basse consommation qui ont une plus longue durée de vie tout en diffusant la même quantité de lumière. Cela a généré une réduction de 80 tonnes de CO<sub>2</sub>.

Sur la période 2020-2030, de nouveaux efforts seront faits pour affiner encore le plan d'éclairage.

